

DOMÉRAT ■ Elle s'est déroulée au centre Albert-Poncet

Quatre nouveaux à la collecte de sang

La dernière collecte de sang organisée par l'Association des donneurs de sang bénévole (ADSB) de Domérat avec l'Établissement français du sang (EFS) a vu quarante-huit donateurs se présenter au centre Albert-Poncet.

Les dons
de plasma
sont positifs

Seulement trente-sept personnes sont inscrites au compteur de cette collecte. Mais, et c'est une évidence, celles et ceux qui vont se présenter spontanément seront les bienvenus avant la



PRÉSIDENT. Michel Madéra, président de l'Association des donneurs de sang bénévoles de Domérat, donne l'exemple en tendant le bras.

consultation obligatoire auprès du docteur Fierrier qui supervise la collecte domératoise.

Si les dons de sang demeurent encore insuffisants, ce n'est pas le cas du don de plasma. « Nous en avons beaucoup », souligne le médecin qui exerce le droit aux donateurs de tendre le bras.

Au bout du compte, la collecte a tout de même réuni quarante-huit donateurs dont quatre nouveaux. Et ce n'est pas Michel Madéra, président de l'association domératoise, qui sera le dernier à donner son sang. ■

➔ **Pratique.** Le prochain don du sang aura lieu vendredi 22 novembre, à Albert-Poncet.